

COUSANCE Inauguration

La chapelle Notre Dame du Chêne a été rénovée et bénie

Les Cousançois et les habitants des villages voisins sont extrêmement attachés à la chapelle Notre Dame qui est à la fois un lieu de légende, de mémoire et de spiritualité.

Mais l'édifice comme le site avaient besoin de se refaire une santé. La municipalité a décidé d'effectuer les travaux nécessaires pour un budget de 180 000 euros qui ont été réalisés grâce à des aides et dons divers.

Ce dimanche 7 avril, il y avait foule devant la chapelle à l'occasion de l'inauguration de ce site remarquablement restauré. Christian Bretin maire, Christian Buchot président de la com-com Porte du Jura et conseiller départemental, Danièle Brulebois, députée ont pris la parole avant la messe célébrée par Monseigneur Garin, évêque de Saint-Claude, Laurent Boucly, vicaire général du diocèse d'Arras et l'abbé Mutabazi. Bertane Poitou, de la commission d'art sacré du diocèse de Saint-Claude a rappelé : « Tous les ans, fin août un pèlerinage est célébré dans cette chapelle qui va être bénie aujourd'hui par Monseigneur Garin. »

Bernard Bathias (CLP)

Après cette célébration, tous se sont retrouvés pour un vin d'honneur offert par la municipalité.



Monseigneur Garin, évêque de Saint-Claude, avant la bénédiction de la chapelle. Photo Bernard Bathias (CLP)



Les abords de la chapelle ont été rénovés pour faciliter l'accès à la chapelle, lieu de pèlerinage. Photo Bernard Bathias (CLP)